

BOLETÍN DE PRENSA No. 498 ->>

A cuatro décadas de haber iniciado con la impartición del idioma inglés, la Institución ya cuenta con una tradición en la enseñanza del alemán, francés, italiano, japonés y español para extranjeros.

Departamento de Idiomas de la UAA también aplica exámenes oficiales para certificación del inglés e italiano.

El departamento de Idiomas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes cumple 40 años de ofrecer cursos de lenguas extranjeras tanto para sus estudiantes como al público en general, llegando a impartir algunos especializados para niños y adolescentes, cuya demanda se ha incrementado; sin dejar de lado las licenciaturas a las cuales agrupa: Docencia del Idioma Inglés, así como Docencia de Francés y Español como Lenguas Extranjeras.

Esto lo dio a conocer Wendy del Socorro Moya Jiménez, jefa de dicho departamento, quien externó que los profesores de esta área académica están altamente capacitados y cuentan con planes de estudio que garantizan al estudiante el aprendizaje de una lengua extranjera en diferentes niveles, lo cual posibilita a la sociedad, acceder a diversas opciones para el desarrollo de sus competencias profesionales.

La catedrática señaló que, a cuarenta años de su fundación, el departamento de Idiomas se ha logrado consolidar a un nivel que le permite ser un centro oficial para la aplicación de exámenes TOEFEL y CILS, mediante los cuales se expide la certificación de conocimientos de los idiomas inglés e italiano, respectivamente; ratificando la creciente aceptación de la oferta de lenguas extranjeras.

Como parte de la ceremonia se contó con la intervención de tres alumnos que se encuentran de intercambio como apoyo en el departamento de Idiomas para cursos de italiano, francés y japonés, quienes destacaron las ventajas de aprender lenguas extranjeras por su impacto cognitivo, así como beneficios en la formación académica y bagaje cultural de las personas, pues se mejora la memoria auditiva y visual, el pensamiento matemático, la ortografía y enriquece el conocimiento con una perspectiva cultural.

Cabe mencionar que a partir de 1993 la UAA oferta la licenciatura en Docencia del Idioma Inglés, la cual ya cuenta con 21 generaciones de egresados, quienes se han distinguido en el ámbito laboral por su preparación y habilidades pedagógicas. Posteriormente, en el 2011, se ofreció la licenciatura de Docencia del Francés y Español como Lenguas Extranjeras, ampliando

el capital intelectual en el estado. Además, en 1987 la UAA fue sede del Foro de Especialistas Universitarios en Lenguas Extranjeras (FEULE), lo que propició una colaboración con el Consejo Británico y creación del laboratorio, conocido ahora como Centro de Aprendizaje Auto Dirigido de Idiomas (CAADI), el cual potencializa la formación en el aula.

En esta ceremonia del festejo del 40 aniversario del departamento de Idiomas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes también estuvieron presentes Griselda Alicia Macías Ibarra, decana del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades; Raúl Franco Díaz de León, director general de Servicios Educativos; así como Juan José Shaadi Rodríguez, director General de Docencia de Pregrado.

